

Anuncian brigada de corte de cabello y talleres gratuitos en Tierra Blanca



**BOLETIN/AYUNTAMIENTO
CIUDAD ALTAMIRANO, GRO.**

El próximo viernes 22 de noviembre, la comunidad de Tierra Blanca contará con una jornada de apoyo para las familias afectadas por el huracán "John". La presidenta municipal, Brenda Nuñez Peñaloza, anunció que en colaboración con la Unidad de Icategro, se llevarán a cabo talleres gratuitos y una brigada de corte de cabello en la capilla de San José.

La Academia DIF de Pungarabato y el DIF Municipal han programado una brigada gratuita de corte de

cabello y servicios de primeros auxilios para toda la comunidad. La jornada iniciará a las 10:00 de la mañana y se extenderá hasta las 4:00 de la tarde.

Además, en apoyo a las familias damnificadas, se impartirán tres talleres prácticos: reparación de aparatos electrónicos, elaboración de pizzas y creación de piñatas. Estos talleres serán dirigidos por el personal de la Unidad de Icategro, bajo la coordinación de Shary Villanueva Flores, quien ha trabajado junto a la edil Nuñez Peñaloza para maximizar el alcance de estos cursos.

Entrega el DIF Arcelia sillas de ruedas para mejorar calidad de vida de adultos mayores

La presidenta del organismo, Profra. Rita Ciriaco Consuelo, hizo personalmente la entrega a personas que más lo necesitan y que habían solicitado el apoyo al gobierno municipal

**BOLETIN/DIF
ARCELIA, GRO.**

Con el fin de apoyar a los sectores más vulnerables, como los adultos mayores del municipio, el Sistema de Desarrollo Integral de la Familia, DIF Arcelia, que preside la Profra. Rita Ciriaco Consuelo, con el apoyo del Presidente Municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, llevó a cabo la entrega de dos sillas de ruedas a personas vulnerables de la tercera edad.

Con estas acciones se busca una mejor calidad integral de las personas vulnerables, ayudando a la población con capacidades diferentes, para mejorar su

calidad de vida.

Cabe destacar que la presidenta del DIF Arcelia, Profra. Rita Ciriaco Consuelo, hizo personalmente la entrega de las dos sillas de ruedas a personas que más lo necesitaban y que habían solicitado el apoyo al gobierno municipal que hoy encabeza el alcalde Bustos Mercado.

De esta manera, se continúa manteniendo los vínculos más fortalecidos entre el gobierno municipal y la ciudadanía, dando cumplimiento así al compromiso adquirido en esta administración 2024-2027. Acciones con las cuales seguimos sumando resultados con amor.



La Profra. Rita Ciriaco Consuelo, con el apoyo del presidente municipal, Profr. Ángel Bustos Mercado, entregó dos sillas de ruedas a personas vulnerables de la tercera edad

San Miguel Totolapan fortalece la seguridad, salud y bienestar

Cumplen policías con los cursos iniciales y evaluaciones de control y confianza vigentes

**BOLETIN/AYUNTAMIENTO
SAN MIGUEL TOTOLAPAN**

Bajo el liderazgo del Profr. Arturo Julián Gómez, el gobierno municipal de San Miguel Totolapan ha implementado una serie de acciones para mejorar la calidad de vida y seguridad de sus habitantes, abordando temas de seguridad pública, salud y bienestar social.

En el ámbito de Seguridad Pública, el Ayuntamiento realizó la credencialización de 20 elementos de la Policía Municipal, quienes cumplieron con los cursos iniciales y las evaluaciones de control y confianza vigentes. La ceremonia de entrega de credenciales se llevó a cabo en el Palacio Municipal, donde el Secretario General, Lic. Vianey Arellano Alonso, entregó las acreditaciones al Director de Seguridad Pública, Lic. Cirenio Ramos Aranza, y a los oficiales presentes. Estos reconocieron el apoyo constante del Presidente Municipal en profesionalizar a la corporación y mejorar la seguridad de los habitantes.

Además, se ha

intensificado la vigilancia en instituciones educativas de la zona. La Dirección de Seguridad Pública mantiene a los oficiales en rondines preventivos en los alrededores de las escuelas, con el objetivo de prevenir delitos y proteger a estudiantes, maestros y personal administrativo. Esta iniciativa busca garantizar un entorno seguro para el desarrollo académico.

El Presidente

Municipal también mantiene su compromiso de tener un gobierno cercano. En audiencias públicas, el Profr. Arturo Julián Gómez escucha directamente las necesidades de los habitantes, un esfuerzo que permite al Ayuntamiento trabajar en soluciones conjuntas con la comunidad y atender las principales problemáticas locales. #UnGobierno deDesarrolloY PazSocial



Bajo el liderazgo del Profr. Arturo Julián Gómez, el gobierno municipal de San Miguel Totolapan ha implementado una serie de acciones para mejorar la calidad de vida y seguridad de sus habitantes

IEEM
Instituto Electoral del Estado de México

Te invitamos a participar en el

XXVII

certamen
DE INVESTIGACIÓN
Y ENSAYO POLÍTICO

FECHA LÍMITE
PARA LA RECEPCIÓN
DE LOS TRABAJOS:
5 DE DICIEMBRE DE 2024
A LAS 17:00 HORAS

CONSULTA LA CONVOCATORIA EN:
www.ieem.org.mx

QR CODE

IEEM Oficial